



3 Pièces

Réf. 82980621

1 390 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans le quartier historique du Suquet, à quelques pas de la Mairie, du vieux port, du Palais des Festivals et du marché Forville, découvrez cet appartement d'angle rénové avec élégance en 2021. Caractéristiques : 3 pièces, 88 m<sup>2</sup>. Terrasse de 6 m<sup>2</sup> avec vue mer et sur les Îles de Lérins. Hauts plafonds dans le spacieux séjour. Deux grandes chambres donnant sur une rue piétonne. Cuisine entièrement équipée et ravissante. Deux salles d'eau et deux toilettes. Cave spacieuse et sèche pour un rangement pratique. Avantages Pratiques : Possibilité de stationner devant la résidence pendant 30 minutes. Option de ...

In the historic Suquet district, just a few steps from the town hall, the old port, the Palais des Festivals and the Forville market, discover this corner flat, elegantly renovated in 2021. Features : 2 bedrooms, 88 m<sup>2</sup> 6 m<sup>2</sup> terrace with views of the sea and the Îles de Lérins. High ceilings in the spacious living room. Two large bedrooms overlooking a pedestrian street. Delightful, fully-equipped kitchen. Two shower rooms and two toilets. Spacious, dry cellar for practical storage. Practical benefits: Parking available in front of the residence for 30 minutes. Option to rent a parking space at a ...

## AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

